



*Liebe Bürgerinnen und Bürger der Marktgemeinde Tann!*

*Zum Jahresende müssen wir leider feststellen, dass neben dem unsinnigen Angriffskrieg von Putin gegen die Ukraine mit vielen Toten, Zerstörung, Not und Elend nun auch im Nahen Osten Krieg herrscht mit scheinbar noch viel grausameren Bildern und Nachrichten, die uns täglich erreichen und sprachlos machen. Regierungskrise, Inflation, wirtschaftlicher Abschwung und neue Flüchtlingswellen sind die aktuellen Schlagworte. Zweifellos stehen wir alle daraus folgend vor großen Herausforderungen.*

*Das abgelaufene Jahr zeigt jedoch, dass wir wieder mit viel Fleiß, Zusammenhalt und gegenseitigem Verständnis trotz der erschwerten Rahmenbedingungen einiges für die Marktgemeinde Tann erreichen konnten.*

*Schauen wir weiter optimistisch in die Zukunft. Wenn wir zusammenhalten und unsere Kräfte bündeln, können wir gemeinsam unsere schöne lebenswerte Marktgemeinde Tann positiv weiterentwickeln. Wir haben noch viel Potenzial.*

*Nun ist die Zeit für das Besinnliche gekommen, die Zeit um neue Kraft zu tanken, Momente der Ruhe und des Innehaltens zu erleben, aber auch, um Dankeschön zu sagen.*

*Besonders bedanke ich mich bei allen Ehrenamtlichen für ihr wertvolles Engagement für unsere Gesellschaft.*

*Mein Dank gilt auch den Firmen, den Geschäften, den sozialen Einrichtungen, den Vereinen und den Mitarbeitern des Marktes Tann und seiner Verbände.*

*Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr mit viel Gesundheit, Glück und Zufriedenheit.*

*Herzlichst  
Ihr*

**Wolfgang Schmid**  
1. Bürgermeister  
Markt Tann

